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DELIBERAZIONE  N° 145   DEL 30/09/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  23/09/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 30 del mese di Settembre alle ore 10.04  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 807375   del  08/09/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna  X 

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: Il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 30/09/2020 16:56:56 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 01/10/2020 07:30:40 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 23/09/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Prester,Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  8 

 

Votanti     n.°  8 

 

Voti favorevoli  n.°  8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 23/09/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 23/09/2020 

L’anno 2020, il giorno ventitre, del mese di Settembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

807375 del 08/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice  Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo, Dott.ssa 

Maria Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,33, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.                 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della 

seduta, il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle 

persone dei Consiglieri: Adelfio, Bruschetta e Tarantino. La nomina dei 

suddetti scrutatori è approvata all’unanimità dei presenti. 

Si passa al I punto all’ O.d. G., ovvero “Comunicazioni del Presidente,”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il 

successivo inoltro all’azienda competente: 

● “Richiesta rimozione ramo caduto in Felicia Impastato, angolo 

con Via Damiano Lo Greco", a firma del Consigliere Tarantino; 

● “Richiesta ripristino punto luce in Villagrazia n. 174", a firma del   

Consigliere Ilardi; 

● “Richiesta spazzamento in Viale Regione Siciliana, angolo con via 

del Levriere", a firma del Consigliere Ilardi. 

   Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che vuole porre 

all’attenzione del Consiglio lo stato indecoroso in cui versano due  

sottopassaggi che si trovano ad angolo con Via Santa Maria di Gesù e Via 

Belmonte Chiavelli, diventati ormai ricettacolo di spazzatura di ogni 

genere. 

    Il Presidente evidenzia che sarebbe opportuno, considerato lo stato in 

cui versano, trattare questo argomento per capire chi se ne debba occupare: 

a suo parere, una volta bonificati, essi  andrebbero chiusi. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che specifica che 

sarebbe utile realizzare dei sovrappassi, in quanto, per paura, i sottopassi 

non vengono utilizzati dalla gente. 

     Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che comunica di 

essere stato contattato dai residenti di Via Silvio Bocconi, che lamentano 

che tutta la strada è invasa da rifiuti ingombranti ed i cittadini si dicono 

pronti ad incendiarli. Evidenzia che ha presentato, per tale problematica, 

tante richieste alla RAP, che, peraltro, non ha mai dato seguito alla 

bonifica dei siti in questione. 

     Il Presidente risponde che verrà inviata una nuova richiesta alla RAP, 

con cui si chiederà di intervenire con urgenza. 

   Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole capire se 

ci sia la possibilità di introdurre in ambito lavorativo i percettori del 

reddito di cittadinanza; infatti, considerato che alcuni operatori della 

Re.Se.T. transiteranno alla RAP, questi potrebbero aiutare   ad espletare il  

servizio di diserbo. Nel mese di maggio era arrivata una nota in cui si 

diceva che il Comune stava preparando i progetti per l’utilizzo di questi 

lavoratori: utilizzarli per due ore al giorno potrebbe essere  positivo, 

perché si darebbero una mano a ripristinare il decoro della città.  Riguardo 

al diserbo, la Re.Se.T. lo effettua solo nei marciapiedi vicino alle scuole, 

lasciando gli altri marciapiedi circostanti, così  come è successo in Via 

Alongi, ricolmi di erba e impedendo pertanto il normale transito,  

soprattutto ai bambini. Non capisce come mai il Sindaco non si sia 

attivato. 
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Il Presidente afferma che non gli risulta che in altre città i percettori del 

reddito di cittadinanza svolgano attività lavorative: sicuramente vi è  

questo intento, ma crede che ci siano degli intoppi burocratici che forse si 

riuscirà a superare. L'anno scorso questi soggetti avevano dato la loro 

disponibilità a svolgere attività lavorativa: si può contattare l’Assessore  

Mattina per sapere qualcosa in merito. 

   Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che informa il 

Consiglio che ieri aveva chiesto ad un Consigliere Comunale notizie sui 

PUC (percettori di reddito di cittadinanza) che ha dichiarato che, al 

momento, non possono essere utilizzati per problemi di bilancio: forse sarà 

possibile a gennaio. 

   Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che afferma di 

avere certezza che, a breve, termina la prima tranche del reddito di 

cittadinanza, che verrà bloccato per un mese per poi riprendere. Ha il 

rammarico di vedere le strade cosi indecorose per colpa del Comune, che 

non si è mosso in tempo. 

   Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che 

all’inizio si parlava di "navigator" ma il Governo centrale poteva  fare 

qualcosa in più per il lavoro, che è  quello che vogliono i cittadini. 

   Il Presidente precisa che la domanda posta dal collega Quartararo era di 

inserire questi soggetti in lavori di pubblica utilità. 

   Alle ore 9,56 esce il Consigliere Prester. Sono presenti 8 Consiglieri. 
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   Si passa al II punto dell’O d. G., ovvero “Approvazione verbale 

relativo alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al 

giorno 15/09/2020, approvato, alle ore 10,16, per appello nominale, il cui 

esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti Favorevoli: 8. 

   Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni 

propositive”, con la trattazione della mozione avente per oggetto 

"Installazione telecamere in Via Paolo Emiliano Giudici, al fine di 

contrastare l’abbandono dei rifiuti ingombranti (postazioni RSU) di Via 

Giudici ,angolo con Via Errante e angolo con Via D’Ondes Reggio", a 

firma del Consigliere Quartararo, prot. n.° 987906 del 12/9/2019, iscritta al 

punto 6 della griglia degli atti ispettivi. 

   Illustra la mozione il Consigliere Quartararo, che spiega che l’argomento 

riguarda una problematica evidenziata da tanto tempo nei siti oggetto della 

mozione: settimanalmente, si vengono a creare vere e proprie discariche a 

cielo aperto, che rendono intransitabile il marciapiede. I continui interventi 

di bonifica che l’amministrazione effettua, rappresentano un impegno di 

spesa facilmente ammortizzabile con l’installazione delle telecamere. 

   Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che si dichiara 

favorevole alla mozione: auspica che l’installazione delle telecamere sia 

un deterrente per colpire gli incivili . 

   Alle ore 10,21 esce il Consigliere Adelfio, sostituito nella funzione di 

scrutatore dal Consigliere Quartararo. Sono presenti 7 Consiglieri. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che dichiara di 

aspettare con ansia l’installazione delle telecamere, perché, forse, solo così 

si potrà avere il territorio pulito rendendo vivibile la città. 

   Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ricorda che, 

poco tempo fa, è arrivata una nota dove si diceva che, per realizzare lo 

"street art" nel muro di cinta della scuola "Perez", occorreva il parere della 

Sovrintendenza, in quanto la scuola risulta edificio di interesse storico 

tutelato, cosa che stride con rifiuti ivi accumulati. 

   Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata per appello nominale il 

cui esito è il seguente: Presenti: 7; Votanti: 7; Voti Favorevoli: 7.  

 Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,30 , chiude la seduta. 

Il Segretario            Il Presidente 

Maria Concetta Calderone    Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 30/09/2020 16:55:34 CEST

Signature Not Verified Signed by ANDREA GULEMI
on 01/10/2020 07:29:30 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 30/09/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 23/09/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 145 DEL 30/09/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 01/10/2020 al 

11/10/2020. 

Id. pubblicazione 12867/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 

 


